

L'extérieur et les accès de la salle Voltaire bientôt rénovés

Lors du dernier conseil municipal de Guénange, les élus ont décidé de programmer en 2026 des travaux pour la salle Voltaire. L'extérieur de cet équipement culturel sera rénové. D'autres aménagements du lieu sont aussi actés. Explications.

Le Républicain Lorrain - 01 déc. 2025 à 19:08 - Temps de lecture : 1 min



La salle Voltaire à Guénange verra bientôt son aspect extérieur rénové en plus de nouveaux accès.

Pour cette dernière séance de l'année du conseil municipal de Guénange, le maire Pierre Tacconi a annoncé un projet pour 2026 : la rénovation de la salle Voltaire. Profitant d'une disponibilité financière au niveau du plan de soutien aux centralités de la région Grand Est, enveloppe qui risque de disparaître l'an prochain, il a donc proposé ce projet qui a été voté à l'unanimité.

Cette salle, qui constitue un atout culturel structurant pour la ville mais également au niveau de la communauté de communes, manque de visibilité, d'attractivité et d'accessibilité selon les élus. Une rénovation s'impose pour le conseil municipal.

L'extérieur de cette salle est vétuste. Le parvis est sous-exploité. La municipalité souhaite qu'il corresponde à une nouvelle philosophie d'urbanisme correspondant à sa politique de valorisation du patrimoine culturel. Elle souhaite également favoriser un meilleur accueil du public.

Un budget d'environ 400 000 € est envisagé pour la rénovation uniquement extérieure de la salle. L'isolation extérieure devrait réduire les problèmes de chauffage l'hiver et de surchauffe l'été. L'esthétisme extérieur sera redessiné. De nouveaux accès et guichet d'accueil seront aménagés. Aucune rénovation intérieure n'est prévue.